



おてらいく

OTE LIKE

日蓮宗名古屋青年会機関誌

袈裟について

日蓮宗名古屋青年会について

名古屋市内の日蓮宗寺院に在籍する 40 歳以下の僧侶で組織する団体です。青年僧として研鑽を積みながら、特に次世代を担う青少年への教化活動に力を注いでいます。



夏休みには、小中学生を対象にした「青少年と青年僧の集い」を開催しています。仏さまのお話やお経の練習、食事作法などを身につけ、レクリエーション等を行い楽しみながら心を育てます。



その他、年に1度の「水子供養会」、1月の大寒頃には「寒中修行会」、毎月1度の月例研修会を行っております。詳しくはホームページをご覧ください。また当会の活動にご賛同いただく方からの賛助金も拝受いたしております。

青年会活動にご協賛いただいている皆さま

熱田南區
本遠寺様

日蓮宗のお仏壇 お仏具

仏壇の足王

〒460-0016
中区橋1-16-31
木曜定休日
TEL 322-1525

御仏に抱かれて
生かされていることに
感謝を！
“先祖ありて自分あり”
葬儀コンサルタント
365日・24時間体制
(株)ナゴヤ共益社
フリーコール
0120-40-0044

まいる!たまる!もらう!

日蓮宗公式
スマートフォンアプリ
がっしょう あかし

合掌の証

合掌の証はスタンプコレクション機能付きのナビゲーションアプリです。



簡単操作で、お寺参りが
今まで以上に楽しくなる
アプリだよ!



QRコードから
ダウンロードし
てお寺参りを楽
しみましょう!



おてらいくミニ 第6号 令和6年3月発行 発行者:日蓮宗名古屋青年会

お問い合わせ: nns.nichiren@gmail.com

郵便振替: 12150-72109551

日蓮宗名古屋青年会

検索

けき 袈裟について

袈裟はインドの昔の言葉で「カサーヤ」という言葉を漢字にしたもので、「黄褐色の」という意味があり、遠い昔には使い古された布や道端に捨てられた布を集めてつくったものを指しました。



しちじょう
【七条】

【着装時】



インドから中国、そして日本へと伝わっていき、時代の流れや気候などの問題で着用する用途が変わってきましたが、着用する意味は変わらず「**仏弟子であるという証**」^{あかし}です。日蓮宗では、輪袈裟、五条、七条、九条などの種類があります。



わけさ
【輪袈裟】

ごじょう
【五条】

皆さんがつける肩章も簡略化された袈裟で、仏弟子である証^{あかし}には変わりありません。

お参りの時には仏弟子として皆様もかけてお参りし、共に仏道修行に励みましょう。

おしえておぼうさん



ねえねえお坊さん、お坊さんがかけているタスキの様なものはなに？

それはね”袈裟”^{けさ}と言ってとても大切なものなんだよ。



お坊さんしか、かけることが出来ないの？

そんなことはないよ。じゃあ、今回は袈裟について一緒に勉強しよう！！



〈撮影協力寺院〉
超立山 浄蓮寺
(おてらいく 23 ページ)



起業や出世に縁起のいい大黒様が祀られているお寺。毎月1日には盛運祈願祭が行われどなたでもご祈祷を受けることができます。

ホームページ
「日蓮宗名古屋青年会」と web で検索



YouTube チャンネル
「日蓮宗名古屋青年会」と YouTube で検索

